

# Phylax zu Besuch beim MBP



## InveSQUARE – Die Entstehung eines Finanz Start-ups

Am Montag, den 13.05.2013, hatte das Münsteraner Börsenparkett die große Freude Phylax an der Uni Münster begrüßen zu dürfen. Ein Alumnus aus Münster, Friedhelm A. Schmitt, und sein Kollege Micha Schneider führten durch den Abend.

Referiert wurde über InveSQUARE, welches als erstes Produkt für den Massenmarkt dafür gedacht ist den theoretischen Ansatz von Markowitz auch praktisch in die Tat umzusetzen. Mit Hilfe eines professionellen Fragebogens, der auch das eigene, nun alte, Portfolio auswertet, wird die individuelle Risikoneigung eines jeden Nutzers herausgefunden, sowie angezeigt, ob das eigene Risiko zu hoch oder zu niedrig war. So wird das Portfolio auf die entsprechende Risikostufe gesetzt und es werden böse Überraschungen vermieden.

Das Münsteraner Börsenparkett bedankt sich herzlich bei dem Referenten sowie bei allen Studenten für den sehr interessanten Abend sowie viel Erfolg für das Projekt InveSQUARE.

